

Nariño 11 de mayo 2021

COMUNICADO A LA OPINION PUBLICA Y PERSONAS DE INTERES

A raíz de los hechos presentados el día de hoy por un comentario realizado en un medio nacional desde mi perfil de Facebook personal y que no compromete en ningún momento la entidad que represento quiero aclarar lo siguiente:

1. Que el comentario realizado en dicho medio de comunicación no corresponde a la realidad de lo que muchas personas están opinando al respecto, ya que se descontextualizo y solo se presentó la imagen del ultimo comentario mas no de la secuencia que se traía dentro de la conversación y que a la final obvie el signo de interrogación, que dejaba claro que se trataba de una pregunta para reflexionar de que cualquier vida es importante, no estaba afirmando, solo preguntado, ya que el menaje que estaba controvirtiendo afirmaba que *“los que debían morir eran los miembros de la policía y el gobierno”*, razón por la que planteé el interrogante.
2. Como funcionario de la salud, desde mi formación profesional y las enseñanzas de mi familia, he tenido claro el valor de la vida, la integridad personal y el respeto por la diferencia, lo que he puesto en práctica trabajando por la salud y el bienestar de las personas.
3. Frente al comentario realizado ha sido también proliferado y utilizado por contrarios políticos como persecución política para atacarme de manera sistemática como persona y como funcionario público, esto debido a mi aspiración al concejo de Rionegro en la pasada contienda electoral, por el partido centro democrático.
4. Pido disculpas públicas a todas aquellas personas que se vieron afectadas por el comentario realizado el día de hoy, en especial a sus familias, sé que debido a la realidad del país pudo herir a muchas personas y entenderse completamente salido de lugar, pero también es de humanos errar y más aún reconocer sus errores, como es el de no haber puesto el signo de interrogación para que el mensaje fuera claro y no se prestara a interpretaciones equivocadas.
5. Debido a lo ocurrido he recibido diversas amenazas por diferentes medios, lo cual me hace temer por mi vida y la de mi familia. Lo que me están criticando es precisamente lo que están haciendo.
6. Reitero mi respeto por la vida de cualquier ser humano sin importar sus creencias ni filiación política y sigo sosteniendo que nada justifica atentar contra la vida, razón por la cual invito al respeto por la diferencia para no generar más polarización y violencia y me comprometo ante la opinión pública a ser tolerante con los comentarios que no comparto.



FELIPE CADAVID